

2月 保育所だより

令和6年 2月号 社会福祉法人 晋栄福祉会
大阪市立北恩加島保育所
担当 1歳児あひる組 西山はるか

寒さがまた一段と増す時期となりました。暦の上では春ですがまだまだ寒い日が続くようです。子どもたちは寒い中でも所庭に出て元気いっぱい体を動かしています。様々な感染症が流行する時期でもありますので、引き続き手洗いうがいなどの感染症予防を行い、体調管理には十分に気を付けていきましょう。

2月 行事予定

- | | |
|--------------------------|---------------------|
| 1日(木) 成蹊実習1名★2/13まで(土)含む | 20日(火) 地域交流 |
| 2日(火) 節分のつどい | 21日(水) 中泉尾小学校交流 5歳児 |
| 5日(月) 個人懇談 3歳児 | 22日(木) 入所面談 |
| 9日(金) 乳児保育参観・懇談 | 29日(木) 修了式予行 1回目 |
| 14日(水) 避難訓練 | |
| 15日(木) クリーンアップ 4・5歳児 | |

3月 行事予定

- | | |
|-----------------------------------|------------------|
| 1日(金) お楽しみ会 | 21日(木) 修了式予行 3回目 |
| 8日(金) お別れ会 | 22日(金) 修了式 |
| 11日(月) 避難訓練 | |
| 12日(火) 修了式予行2回目 | |
| 14・15日(木)(金) お別れ遠足 ★詳細は改めてお伝えします。 | |

5歳児 修了を祝う会

- *日時 令和6年3月22日(金)
- *場所 5歳児ぞう組保育室
- *予行1回目 2月29日(木) 2回目 3月12日(火)
3回目 3月21日(木)

★予行の日は9時までに登所してください。

●当日の詳細は後日お知らせします。

お正月あそび

1月11日(木)に全所児でお正月遊びを楽しみました。乳児クラスは保育士や友だちと一緒に凧揚げ、絵合わせカードをしました。幼児クラスは自由に各コーナーを回り、こま、かるた、すごろくで遊びお正月の遊びを異年齢で楽しむ姿が見られました。

凧揚げ



絵合わせかるた

こま



すごろく

かるた



避難訓練

1月17日(水)に地震を想定した避難訓練があり、保育室の安全な場所に避難することができました。この日は、26年前に起きた『阪神淡路大震災』が起きた日でもあります。全児ぞう組に集まり当時の写真を見ながら保育士の話聞き災害について振り返りました。また、避難バックの中にどんなものが入っているのか説明しながら確認したり、保育室に戻り避難バックを背負い「重い」と伝える姿がありました。そして、災害時給食室が使えなくなったらということも想定し、給食の先生にも協力してもらい炊き出しも見せてもらいました。これからも災害時に子どもたちが自分自身の身を守ることが意識出来るように、毎月の避難訓練を大切に行っていこうと思います。



食育

乳児 白菜剥き



1月19日(水)乳児クラスで白菜剥きがありました。白菜の葉を一枚一枚めくり、ちぎれると嬉しそうに「できた!」と喜んでいました。また、給食に出てきた白菜に気付く子どもの姿がありました。



ひよこ組(0歳児)

年末年始の連休明け、久しぶりの登所で最初は少し緊張している姿が見られましたが、次第に笑顔が見られるようになってきた子どもたち。最近では、保育士との追いかけてこやかくれんぼを楽しんでいます。保育士が「まてまてー!」と言いながら追いかけると満面の笑みで逃げ、つかまえてもらうことを喜んだり、かくれんぼでは、隠れている保育士をキョロキョロしながら探している姿がとても可愛いです!2月は初めてしっぽりの「しっぽ」をつけて、保育士や友だちと一緒に簡単なしっぽりをやってみようと思います。

★目標:保育士や友だちとしっぽりをやってみよう!

あひる組(1歳児)

年末年始の休み明けで少し不安げな姿はありましたが、すぐに保育室の生活に戻り笑顔いっぱいの子どもたち!初めてのお正月遊びでは、自分で作った凧あげに夢中!!所庭では、凧あげをするときに「バンザイする」と言って手をあげて走る姿がかわいかったです。また、絵合わせかるたでは、保育士が野菜の名前を言うと「じゃがいもあった」などと嬉しそうにカードを取りに行っていましたよ。所庭では、少しずつかくれんぼができるようになり保育士と、「1,2,3,...,10」と数えてみたり「みつけた」と友だちを探しにく姿が見られます。2月も体調に配慮しながら、しっぽりやかくれんぼなどをして遊びたいと思います。

★目標:保育士や友だちと簡単なルールのある遊びを楽しもう!

らっこ組(2歳児)

休みが明け「もうすぐばんだ組になる!」といちだんと期待に胸がふくらんでいる子どもたち。お正月遊びの日も幼児クラスの姿を見る眼差しが暑くなっていました。コマまわしはヒモを巻いてまわすことに挑戦しすこくや絵カルタと刺激をたくさん受けていましたよ。凧あげも所庭だけではなく、泉尾浜グラウンドでもあげて笑顔いっぱいでした。12月にみんなで作った雪だるまが鏡餅になり、鬼になり、、、と友だちと一緒に作る楽しさを感じられるようにもなっています。今月は幼児クラスの生活を取り入れながら異年齢での交流をしていこうと思います。

★目標:異年齢での交流を楽しもう!

ぱんだ組(3歳児)

年末年始の休みを終え、元気に登所した子どもたちは大きな声で「あけまして おめでとう ございます!!」と新年のあいさつを行っていました。そんな所にも成長を感じます。1月は、お正月遊びをしました。中でもカルタ遊びは、札を取れたことを友だちと一緒に喜び合ったり、保育士のヒントをしっかりと聞いて絵札を取ったり集中して楽しんでいましたよ。2月はきりん組と交流しながら一緒に行事に取り組んだり生活・遊びを通して進級への期待を膨らませていきたいです!

★目標:異年齢での交流を楽しみながらお別れ会の取り組みなど行事に参加しよう。

きりん組(4歳児)

発表会のもちつきあそびが発表し、年末に鏡もちを作ったきりん組さん。1月は鏡開きをしたり、お正月にちなんだ活動を楽しみました。羽根つきでは、毛糸と段ボールで大きな「クモの巣羽子板」を作り、ペアになりチーム対抗戦!羽子板を作る段階から友だちと力を合わせることで、チームの絆も深まったように感じます。また、こま回しでは紐の巻き方や回し方をぞう組さんに教えてもらい、楽しい交流になりました!2月はぞう組さんが行っている当番活動と一緒に参加させてもらったりしながら、進級に向けての期待を高めていきたいです。

★目標:進級に期待を持ってぞう組の当番活動と一緒にやってみよう!

ぞう組(5歳児)

お正月あそびでは、こま回しの技を友だち同士で披露し合い、そんな友達技を見て難しい技に挑戦し合っていました。そして、進学に向けて配膳活動が始まりました。活動を通じ協力すること、友だちのことを、思いやる心など、子どもたちの心を育てていきたいです。また、今月は、小学校を見学したり、交流する機会もあり、就学に向けて期待を持てるようにしていきたいです。

★目標:修了と就学に期待を持って楽しく過ごそう!